



## LEVANTAMIENTO PARO AUTOMOTOR

## Estimados Señores:

La Federación de Acopiadores ha participado de la reunión de transporte que concluyera hace minutos en el Ministerio de Transporte de la Nación, en el ámbito de la mesa negociadora de tarifas.

La misma dio comienzo a las 11 Hs. y contuvo un arduo intercambio de ideas en virtud de los hechos de público conocimiento que afectaban al transporte al momento de su inicio.

En primer lugar, nos opusimos terminantemente a cualquier discusión con los camiones sobre la ruta. No obstante ello, junto a las 4 entidades de productores resolvimos colaborar con el gobierno nacional para brindar un marco de diálogo e institucionalidad en la solución del conflicto con los transportistas.

Bajo esas condiciones aceptamos discutir las tarifas y sobre la base de evaluaciones de costos antes analizadas no se pudo negociar un incremento menor a un 12% para julio 17-enero18.

Además de ello y con el propósito de que nunca más vuelvan a ocurrir estos hechos de vandalismo, todos los participantes de la mesa consensuamos el envío de un comunicado que más tarde publicará el sector Prensa del Ministerio de Transporte de la Nación.

Ni bien concluida la reunión, se anunció el levantamiento del paro que se mantenía hasta el día de hoy.

## Atte.

